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平成２７年度第３回天童市総合教育会議議事録 

 

総務部総務課 

 

１ 日時 平成２７年９月２５日（金）  

午後１時２５分から午後１時３５分まで 

 

２ 場所 本庁舎「３階会議室」 

 

３ 出席者 

(1) 出席構成員 

天童市長 山 本 信 治   教育委員長 佐 藤 通 隆 

教育委員 大 貫 紀代子   教育委員  本 田 孝 之 

教育長  水戸部 知 之 

(2) 説明のため出席した者の職氏名 

教育次長 中 島 伸 一   学校給食センター所長 東海林 明 夫 

学校教育課長 長 岡 佳 孝 生涯学習課長 武 田 文 敏 

調査委員会室長 森 谷 倫 祥 

教育総務課課長補佐兼庶務係長 村 山 裕 二 

(3) 事務局職員の職氏名 

総務部長 武 田   淳   総務課長 高 柳 茂 治 

総務課課長補佐兼行政係長 熊 澤   輝 

総務課行政係主査 丸 子 正 彦 

 

４ 欠席者 

  教育委員 阿 部 真由美 

 

５ 議事録署名員  

  教育長 水戸部 知 之 

 

６ 次第 

(1) 開会 

(2) あいさつ 

(3) 協議・運営事項 

 ア 天童市の教育等の振興に関する大綱について 

 イ その他 

(4) 閉会 
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７ 会議の内容 

発言者 発言内容 

高 柳 総 務 課 長

（司会） 

 

 

 

 

 

山本市長 

 

 

 

 

水戸部教育長 

 

 

熊澤課長補佐 

 

 

山本市長 

 

 

 

水戸部教育長 

 

山本市長 

 

水戸部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 (1) 山本市長あいさつ 

 (2) 佐藤教育委員長あいさつ 

 

３ 協議・調整事項 

ここからは、私が議長となり、進めていきます。 

まず、天童市総合教育会議運営要綱第４条第２項の規定に

より、議事録署名員を指名させていただく。 

水戸部教育長よろしくお願いします。 

 

 はい。 

 

(1) 天童市の教育等の振興に関する大綱について 

 （天童市の教育等の振興に関する大綱（最終案）につい

て、前回会議からの経過及び修正事項の説明） 

 

これまで協議していただいたことを反映しての最終案とな

りますが、皆様の方から御意見、御質問があればお願いした

い。 

 

 大変すっきりした内容になったと思う。 

 

 そのほかの部分で何かあれば。 

 

１番の項目に関することで、今年度の就学時健康診断が終

わったところだが、大変これまでと変わったことが見受けら

れた。既に幼児教育の段階で色々と相談を受けていたり、あ

るいは支援を受けていたり、あるいはこちらからの指導を大

変素直に受け入れてもらえるような体制ができたことであ

る。継続した支援を行える体制作りが幼児期についてできて

きつつあるのかなと思ったところである。今後とも継続した

支援を行える体制作りを乳幼児期の中で作っていくべきであ
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山本市長 

 

佐藤教育委員長 

 

 

 

山本市長 

 

本田委員 

 

 

山本市長 

 

大貫委員 

 

山本市長 

 

 

委員一同 

 

山本市長 

 

 

山本市長 

 

 

る。 

  

 他にありませんか。 

 

非常に焦点化が図られて、具体的に、かつ、明確に整理さ

れたと感じている。また、これまで出された意見なども盛り

込まれ、反映されたと感じている。この原案で良いと思う。 

 

 本田委員はどうですか。 

 

 私も一通り見た中で、前回よりも改善されてすっきりした

と思う。 

 

 大貫委員はどうですか。 

 

同じく非常にわかりやすくなったと思う。 

  

 皆さんの方からこれで良いのではないか、という意見なの

で、原案のとおり策定するということでよろしいか。 

 

 はい。 

 

 それでは原案のとおり策定するよう事務局で進めていく。 

 

(2) その他 

 次はその他となるが、お持ちの方がいればお願いしたい。 

 （特になし） 

 

５ 閉会 

 


